

第40回生涯学習・公民館まつり 第11回自治公民館活動実践発表大会

自治公民館活動の集大成として、一年間の学習成果を発表する、生涯学習・公民館まつり、自治公民館活動実践発表大会が2月3・4日の両日、中央公民館で開催されました。

3日の自治公民館活動実践発表大会では、宮平・慶原・喜屋武・兼本ハイツの4館長が発表を行いました。

両日行われた展示発表に加え、舞台では、3日に各自治公民館サークル、4日に中央公民館サークルの皆さんが日頃の練習の成果を発表しました。



特産品をPR! 第9回南風原物産展

2月10日・11日の両日、イオン南風原ショッピングセンターを会場に南風原物産展が開催され、町内から多くの事業所が出店しました。琉球かすり・南風原花織のブースでは絣の織り体験も行われ、町の特産品やご当地グルメの販売会場もたくさんのお客様で溢れました。ステージでは、ビュウリーズのダンスなど様々な演目が会場を盛り上げました。



わが家の アイドル



もりした ゆな
森下 由菜
平成29年3月22日

由菜の笑顔で
みんなを
幸せにしてね♪

母：由貴
父：淳（字津嘉山）

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児（0才～幼稚園児まで）のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。
総務課広報担当までご連絡ください ☎ 889-4415



2月1日

平成29年度沖縄県児童生徒等表彰

県庁において沖縄県児童生徒等表彰の表彰式が行われました。本町から、成田山全国競書大会で駐日中国大使賞を受賞した金良健之介さん(南風原小6年)とU-15アジア野球選手権大会で日本代表として優勝に貢献し、ベストナインに輝いた神里陸さん(南星中3年)のお二人が表彰を受けました。



2月9日

津嘉山ティガネー会 お茶に親しむ

高齢者デイサービスのボランティアを行う津嘉山ティガネー会が津嘉山児童館においてお茶会を開催しました。普段なかなか味合うことのない、その場でたてた抹茶を飲みながら交流し、参加者には笑顔が溢れました。



1月22日

和気あいあいと給食交流

1月24日から31までの全国学校給食週間にちなみ、給食交流会が実施されました。この行事は、給食の意義、役割等について理解と関心を高め、学校給食の充実発展を図ることを目的に行われています。交流会では、もずくスープ、ヌンケーヴァー、こざかな等の栄養満点でおいしい郷土料理が並びました。



1月23日

緑化コンクールで受賞!

平成29年度緑化コンクールで、特選を受賞した翔南小学校の兼島校長と準特選を受賞した北丘小学校の宮城校長が町長を表敬し、受賞の報告を行いました。両校長は、今後も児童たちと共に緑化に励んでいきたいと決意を語りました。



1月31日

新川ダイヤモンズ初優勝!

1月14日に行われた学童軟式野球の県南部地区大会で新川ダイヤモンズが初優勝し、町役場へ報告に訪れました。同チームには北丘小学校の児童が在籍しており、7月に和歌山県で行われる高野山大会へ県代表として出場します。